

Un paso histórico dio la comunidad de Los Molles este martes, tras la firma de un contrato entre organizaciones sociales, vecinos y la ONG Defensa Ambiental, que permitirá impulsar acciones legales para la protección del borde costero, la playa y los humedales del sector.

La medida busca elaborar una estrategia jurídica integral que contemple, entre otras acciones, un estudio de títulos para determinar la legalidad de loteos en la zona, además de interponer recursos administrativos y judiciales que permitan restablecer derechos vulnerados y reparar el daño ambiental acumulado en la localidad.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, **Patricio Pallares**, destacó que el objetivo es impedir la construcción de edificios en áreas sensibles y preservar los bienes nacionales de uso público: "Hemos firmado un contrato en el cual abordaremos legalmente una problemática que viene por años: la recuperación de la playa y los humedales. Estamos con las organizaciones y vecinos comprometidos a proteger nuestras áreas y recuperar este patrimonio ambiental".

Desde la ONG Defensa Ambiental, su representante **Francisco Astorga** subrayó que este acuerdo marca un hito: "Es muy importante para la recuperación del patrimonio ambiental. Trabajaremos en conjunto con las organizaciones para proteger la playa y el humedal".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



A su vez, **Álvaro Erazo**, vocero de la agrupación *Protege Los Molles*, calificó la iniciativa como “un anhelo histórico” y valoró que exista un equipo profesional para enfrentar esta problemática. En la misma línea, **Nicolás Ferraro**, del *Colectivo Cabildo Ciudadano*, celebró que el municipio asuma un rol activo: “Agradecemos la iniciativa de empezar a legalizar los pasos para proteger la localidad y la decisión de no permitir más construcciones en una zona inundable. Para nosotros, como organizaciones pequeñas, este apoyo es clave”.

Con este contrato, Los Molles inicia una nueva etapa en su lucha por resguardar su borde costero y sus humedales, ecosistemas clave tanto para la biodiversidad como para la identidad local.

y tú, ¿qué opinas?